



ВОПРОСЫ СТАТИСТИКИ

11/2005

ISSN 0320-8168

*Научно-
информационный журнал*
Издается с сентября 1994 г.
(с января 1919 г. выходил
под названием
«Вестник статистики»)

Учредитель
Государственный комитет
Российской Федерации
по статистике

Главный редактор
Н.В. Никулина

Редакционная коллегия:
И.К. Беляевский,
В.П. Божко,
И.И. Елисеева,
М.Р. Ефимова,
А.П. Зинченко,
Ю.Н. Иванов,
С.Д. Ильенкова,
М.Г. Назаров,
Б.Т. Рябушкин,
В.М. Симчера,
А.Е. Суринов,
В.Н. Тамашевич,
И.С. Ульянов,
Г.И. Чудилин,
А.Ю. Шевяков

Редакция:
Заместитель
главного редактора
В.П. Шулаков

Ответственный секретарь
Н.Н. Титова

Ведущий научный редактор
В.А. Будыкина

Компьютерная верстка
Л.П. Соколова,
А.Н. Шулакова

Адрес: 107450, Москва,
ул. Мясницкая, 39, стр. 1
Телефоны: 207-48-90,
207-48-82

Телефакс: 207-48-90

E-mail: voprstat@mtu-net.ru
<http://www.infostat.ru>

Позиция Учредителя
и Редакции
необязательно совпадает
с мнением авторов
Перепечатка материа-
лов только по согла-
сованию с Редакцией

Журнал
зарегистрирован в
Комитете Российской
Федерации по печати.
Регистрационный
номер 012312

В НОМЕРЕ:

ИССЛЕДОВАНИЕ МАКРОЭКОНОМИЧЕСКИХ ПРОЦЕССОВ

- Использование ВВП: потребление и накопление. **Б.П. Плышевский**..... 3
- Многомерный статистический анализ в оценке инфлятогенных факторов.
А.В. Муха, В.Н. Тамашевич..... 11

РЕГИОНАЛЬНАЯ СТАТИСТИКА

- Статистический анализ пространственных различий в бюджетной сфере региона.
О.А. Хохлова..... 19
- Методика определения финансового климата, созданного региональным природным капиталом. **А.А. Аникеева, В.В. Щекочихин**..... 29
- Статистический анализ дифференциации регионов зоны Севера в общероссийском контексте. **С.В. Баранов, Т.П. Скуфьина**..... 35

СТАТИСТИКА НАСЕЛЕНИЯ

- К вопросу о методике расчета численности долгосрочных международных мигрантов в странах СНГ. **О.С. Чудиновских**..... 46
- Изменения в размещении и межрегиональная миграция населения Урало-Сибирского региона. **В.Д. Волосатов**..... 52
- О демографическом старении населения Российской Федерации. **С.Ю. Никитина, О.И. Антонова**..... 57
- Перспективы численности и половозрастного состава населения Хакасии до 2018 года. **В.И. Коробка**..... 60

ФАКТЫ, ОЦЕНКИ, ПРОГНОЗЫ

- Социальная роль промышленности в регионе. **Б.Д. Бабаев, А.Б. Берендеева, Н.Ю. Гусев**..... 64
- Об основных аспектах формирования продовольственного рынка в преддверии объединения Красноярского края. **Н.В. Алексеева, С.И. Березовская, Г.В. Дерябина**..... 71
- Оценка благосостояния и бедности населения Республики Саха (Якутия) на основе единовременного выборочного обследования. **Т.А. Торговкина, И.И. Батожергалова**..... 77

ИНФОРМАЦИОННЫЕ ТЕХНОЛОГИИ В СТАТИСТИКЕ

- Методы интеллектуализации прикладных задач в информационно-аналитической системе «Обработка статистической отчетности». **Г.И. Храмов, С.М. Окладников**... 81
- Применение технологии хранилищ данных на примере создания «Централизованного хранилища данных показателей социально-экономического развития». **Е.В. Миронова**..... 84

БИБЛИОГРАФИЯ

- Новая книга о роли финансовых активов в современной экономике. **А.П. Масляненко**..... 87
- ОФИЦИАЛЬНЫЕ ДОКУМЕНТЫ..... 88

CONTENTS

RESEARCH OF MACRO-ECONOMICAL PROCESSES

- ◆ Use of GDP: consumption and accumulation. **B.P. Plyshevsky**..... 3
- ◆ Multi-dimension statistical analysis to estimate inflationary factors. **A.V. Mukha, V.N. Tamashevich**.. 11

REGIONAL STATISTICS

- ◆ Statistical analysis of territorial differences in budget sphere of the region. **O.A. Khokhlova**..... 19
- ◆ Methods of determination of financial climate, created by regional natural assets. **A.A. Anikeeva, V.V. Schekochikhin**..... 29
- ◆ Statistical analysis of differentiation of the North area regions All-Russian context. **S.V. Baranov, T.P. Skufjina**..... 35

STATISTICS OF POPULATION

- ◆ Methods to calculate the number of long-term migrants in CIS countries. **O.S. Chudinovskikh**.. 46
- ◆ Changes in location and interregional migration of population of Ural-Siberian region.
V.D. Volosatov..... 52
- ◆ Demographic ageing of population of the Russian Federation. **S.U. Nikitina, O.I. Antonova**..... 57
- ◆ Projection of population size and age and sex structure of Khakasia by 2018. **V.I. Korobka**..... 60

FACTS, ESTIMATES, FORECASTS

- ◆ Social significance of the industry in the region. **B.D. Babaev, A.B. Berendeeva, N.U. Gusev**.... 64
- ◆ Main aspects of food market forming in the framework of coming Krasnoyarsk territory merging.
N.V. Alekseeva, S.I. Berezovskaya, G.V. Deryabina..... 71
- ◆ An assessment of well-fare and poverty of Republic of Sakha (Yakutia) population on the basis of nonrecurrent sample survey. **T.A. Torgovkina, I.I. Batozhergalova**..... 77

INFORMATION TECHNOLOGIES IN STATISTICS

- ◆ Methods of intellectualization of application tasks for information and analytical system «Statistical reports processing». **G.I. Khramov, S.M. Okladnikov**..... 81
- ◆ Implementation of data storage technology - «Centralized data depository of social and economic development indices» as an example. **E.V. Mironova**..... 84

BIBLIOGRAPHY

- ◆ A new book on the role of financial assets in modern economy. **A.P. Maslyanenko**..... 87

- OFFICIAL DOCUMENTS**..... 88